

Vor jezt laßt uns unter jenem schattigten Bäume unser Frühstück verzehren, dann zur Heimreise anschicken, um noch vor der Schwüle des Tages unser kühlere Thal zu erreichen.

Noch ehe der Mittag kam, befand sich die Gesellschaft im Thale. Den Weg, den Berg herab, hatte ihnen besonders Pedro verkürzt, der die Kinder mit manchen angenehmen Erzählungen unterhielt, und sie besonders viele heilsame Kräuter und Pflanzen kennen lehrte, die hier und da aus der Wand des Berges hervorwuchsen. Zwar hatten sie sich bei Betrachtung der und jener Blume, die sich hier ohne alle Wartung zwischen wildem Gebüsch vordrängte, oder eines buntfarbigigen Schmetterlings oder glänzenden Käfers etwas länger verweilt, und der Sonnenhize ausgesetzt: aber der lehrreiche Unterricht, den sie dabei empfingen, und nun das anmuthige beschatete Thal, welches dicht mit fruchtbaren Bäumen, die zum Theil schon reife Früchte hatten, besetzt war, machte sie alle Beschwerde des